

Artikel vom 16.02.2014

Bürgergespräch Volkershausen

Großes Interesse an Matthias Klement in Volkershausen



Gute Gespräche - Interessierte Bürger - Tolle Stimmung

Liebe Volkershäuserinnen und Volkershäuser, sehr geehrte Gäste!

Wir freuen uns sehr, dass Sie sich in so zahlreicher Menge für unser Bürgergespräch am 16.02.2014 im VfB Sportheim in Volkershausen Zeit genommen haben und unseren Bürgermeisterkandidaten Matthias Klement, seine Ziele und sein starkes Team kennenlernen wollten.

Vielen Dank für Ihr großes Interesse an unserer Kommunalpolitik. Gemeinsam mit Ihnen konnten wir viele nette Gespräche führen.

Wir wissen Ihr politisches Engagement sehr zu schätzen! Nur wer wählt, kann mitentscheiden.

Wir stehen für eine Politik nah am Bürger und für alle Ortsteile!

Selbstverständlich wünschen wir den Volkershäuser Gemeinderatskandidatinnen und

Gemeinderatskandidaten viel Erfolg bei den Kommunalwahlen am 16. März 2014!

Weitere Informationen zu Matthias Klement und seinem tatkräftigen Team finden Sie auf unserer Homepage www.csu.de/verbaende/ov/massbach und auf Facebook unter [CSU Ortsverband Maßbach](#) .

Herzlichst

Ihr CSU Ortsverband Maßbach mit seinem Bürgermeisterkandidaten Matthias Klement